



【教育目標】

- ・ 自ら考え正しく判断できる生徒
- ・ 心豊かで最後までやり抜く生徒
- ・ 健康で活力のある生徒

相双地区新人大会 すばらしい活躍！ 男子バスケットボール、男子ソフトテニス 優勝 サッカー、女子剣道 2位 男女バドミントン、女子ソフトテニス 3位

相双新人大会が、9月23日(日)から10月14日(日)にかけて、各競技ごと各競技会場で行われ本校生の活躍が見られました。3年生が引退後、練習に励んできた1、2年生が力を存分に発揮し、すばらしい成績を上げたことを賞賛したいと思います。

男子バスケットボールは、予選リーグで向陽中、中村二中、石神中と対戦し、3勝無敗で準決勝に勝ち上がりました。準決勝は、中村一中と対戦、危なげなく勝ち上がりました。鹿島中との決勝戦は、一進一退の攻防でしたが、途中から2年生を中心としたポストプレーからの効果的な攻撃が実を結び、勝利しました。今後行われる県大会も期待されます。

男子ソフトテニス部は、予選リーグ(小高中、中村一中、石神中)を2勝1敗で乗り切り、準決勝は向陽中と対戦し、順当に勝利しました。決勝は、予選で敗れた中村一中と再び対戦、自分たちの力を出し切って、見事勝利しました。

サッカーは、トーナメントで行われました。1回戦は、石神中と対戦し、5対0で勝利、準決勝は、向陽中と対戦、堅守が光り2対0で勝ちました。決勝は、強豪の尚英中と対戦、息詰まる試合展開の中、相手のフリーキックから頭で決められ、後半猛攻をしかけましたが、決められず、惜しくも2位となりました。

女子剣道は、4チームのリーグ戦で争われ、本校は、尚英中との接戦を制し、広野中には不戦勝、そして、優勝した鹿島中には力及ばず敗れ、2勝1敗の2位となりました。県大会では、気迫を前面に出して頑張ってもらいたいと思います。

その他の部については、各部とも力を出し切り、来年につながる戦いをしてくれました。今後も努力を重ね、来年花を咲かせてくれることを期待します。なお、個人戦の結果は下記の通りです。



フリースローでの得点(男子バスケットボール)



優勝し喜びのメンバーたち(男子ソフトテニス)

個人 男子ソフトテニス 2位 菅野・湊組
5位 布川・藤原組、高田・佐々木組
9位 柏原・東田組
女子ソフトテニス 3位 元内・徳野組
橋本・岡田組
男子バドミントン 3位 柴田嘉文君 以上県大会出場

県新人陸上 男子800m 1位 渡邊優典君
男子砲丸投 2位 渡邊悠正君

10月7日(日)に開成山陸上競技場において、福島県中学校新人陸上競技大会が開催されました。本校から出場した2年渡邊優典君が男子800mで、2'04"31の記録で見事優勝しました。また、2年渡邊悠正君が男子砲丸投で、10m83の記録で2位に入りました。来年を楽しみます。